

## RESUMEN

Partiendo de una dimensión imaginaria que se construye en torno a la ciudad de Tarija y su centro histórico, se pudo observar un escenario que va camino a una crisis de identidad y de espacio. Con el primer análisis urbano se llegó a la conclusión de que la ciudad de Tarija presenta: compacidad en su zona central (centro histórico) y dispersión en sus límites (asentamientos humanos consolidados y no consolidados).

El centro histórico refleja un espacio que genera centralidad de actividades, en su mayoría administrativas, sociales y comerciales que demandan gran transitabilidad y movimiento de personas, es en lo que este estudio se enfoca: la elección de un área determinada en el centro histórico de la ciudad de Tarija mediante los imaginarios urbanos que los habitantes tienen acerca de éste para su estudio, análisis, detección y solución de las problemáticas que lo envuelven.

La importancia de intervención urbana mediante revitalización de un espacio que pertenece a esta área es elemental para que sea el inicio de reorganización y revitalización del centro histórico desanudando las problemáticas de tráfico y transporte, la deficiencia de espacio público, las alteraciones al patrimonio y la identidad que debe rescatarse.